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 Verbale di adunanza 

L'anno 2025 ed allì 31 marzo alle ore 17.00 si è riunito il Consiglio 

dell'Ordine degli Avvocati di Torino nella Sala Consiliare, presso il locale 

Palazzo di Giustizia, nella persona dei Sigg.ri Avvocati: 

GRABBI Simona    Presidente 

NOTARISTEFANO Marina   Vice Presidente 

VITRANI Giuseppe    Segretario ff 

NARDUCCI Arnaldo    Tesoriere 

ALASIA Alessandro    BALDASSARRE Paola 

BERTI Paolo      BONAUDO Stefano 

BRENCHIO Alessandra                    CIURCINA Marco 

CRIMI Salvatore    GENOVESE Antonio 

KOUMENTAKIS Dafne   MANZELLA Alberto 

MICHELA Cristiano    MUSSANO Giampaolo  

SCAPATICCI Alberto     VALLONE Antonio 

Consiglieri 

 

* * * 

Tutte le delibere odierne sono immediatamente approvate ed esecutive. 

------------------- 

 

Stante l’assenza del Consigliere Segretario Avv. Claudio Strata, svolgerà, 

in Sua vece, le funzioni di Segretario il Cons. Giuseppe Vitrani. 

------------------- 

 

FUORI SACCO: RELAZIONE SU ESPERIENZE A CONFRONTO 
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(BARI 27 – 28 MARZO 2025) 

Il Consiglio ringrazia i consiglieri Berti e Vitrani per la relazione trasmessa 

e, per quanto riguarda la possibile istituzione delle Camere Arbitrali, invita 

il responsabile dell’ODM a verificare la fattibilità di istituirla e di istituire 

una camera di conciliazione. 

Per quanto concerne la possibile iscrizione delle Fondazioni al RUNTS si 

delibera di incaricare il dott. XXXXXXXXXX di relazionare sulla fattibilità 

e convenienza. 

Il Consiglio, anche alla luce di ciò che viene riferito essere stato relazionato 

nel corso di Esperienze a Confronto dall’ufficio studi del CNF, invita il 

consulente del lavoro a predisporre i cedolini come da calcolo del dr. 

XXXXXXXXXX, impregiudicata ogni altra valutazione e approfondimento 

legale rispetto al saldo 2024 invocato dai dipendenti. 

------------------ 

 

1. ESAME VERBALE DEL 24.03.2025 – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio approva. 

 

************* 

           

 

DISCUSSIONE CONSIGLIARE  

 

2. PROVVEDIMENTO REVOCA PROVVEDIMENTO SOSPENSIONE 

EX ART. 175 BIS 4° COMMA C.P.P. – DECORRENZA 14 APRILE 2025 – 

REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio prende atto e ne dispone la pubblicazione sul sito. 

Alle ore 17,25 interviene alla riunione consiliare il Cons. Bonaudo. 
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---------------- 

 

3. RIUNIONE CORTE APPELLO E TRIBUNALI E COA DEL 

DISTRETTO SULLE LINEE GUIDA APP.2.0 – REL. CONSIGLIERI 

MICHELA, VALLONE E ROSSI 

Stamattina si è tenuta una riunione convocata dal presidente Barelli 

Innocenti sulla possibile estensione delle linee guida condivise dal 

Consiglio ai circondari del distretto. Il Consigliere Michela riferisce degli 

esiti dell’incontro e di quanto riferito in particolare dal Cons. 

XXXXXXXXXX in punto a opportunità dell’estensione, chiaramente rimessa 

alla volontà dei presidenti dei tribunali e dei rispettivi consigli dell’ordine. 

---------------- 

 

4. POF COMMISSIONI SCIENTIFICHE – REL. CONSIGLIERI 

DELEGATI 

Il Consiglio, udita la relazione del Presidente, approva il pof della 

Commissione scientifica civile che ringrazia per il consueto fattivo e 

prezioso impegno e incarica XXXXXXXXXX di sollecitare le commissioni 

scientifiche a depositare i pof entro la fine del prossimo mese, a 

collazionarli e a trasmetterli una volta approvati dal Consiglio al CNF e a 

tutte le associazioni. 

---------------- 

 

5. ELENCO MAGISTRATI IN VALUTAZIONE CONSIGLIO 

GIUDIZIARIO – REL. PRESIDENTE, CONS. BERTI E ROSSI 
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La Presidente riferisce di aver chiesto chiarimenti alla collega 

XXXXXXXXXX attualmente in Consiglio Giudiziario circa l’arrivo 

tempestivo delle richieste di valutazione di professionalità rispetto 

all’inserimento dei magistrati cui si riferiscono all’ordine del giorno. 

Riferisce altresì che non sono pervenute segnalazioni negative sui magistrati 

torinesi oggetto di valutazione nella seduta di domani. 

Il Consiglio incarica XXXXXXXXXX di inviare al Consiglio le dichiarazioni 

convenute in punto ad assenza di segnalazioni per fatti specifici relative ai 

magistrati soggetti alla valutazione e di raccogliere tutte le segnalazioni in 

modo da avere un referente unico. 

---------------- 

 

6. CNF: NOTA MINISTERO DELLA GIUSTIZIA: NUOVE 

DIPOSIZIONI SULL’OMESSO PAGAMENTO DEL CONTRIBUTO 

UNIFICATO – RIFIUTO ISCRIZIONE A RUOLO – INVIO 

NEWSLETTER DEDICATA - REL. VICE PRESIDENTE  

Il Consiglio prende atto della nota del Ministero della Giustizia e della 

conseguente modifica alle linee guida sul versamento del contributo 

unificato disposta dal Presidente del Tribunale di Torino su cui è già stata 

inviata una newsletter dedicata agli iscritti. 

---------------- 

 

7. APERTURA EVENTI IN FAD A PAGAMENTO PER GLI AVVOCATI 

EXTRA FORANEI – PREVENTIVI PIATTAFORMA E-LEARNING – 

REL. CONS. VITRANI 
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Il Consiglio attende un terzo preventivo prima di deliberare e rinvia il punto 

per quanto concerne l’e-learning. 

Delibera altresì di avviare il pagamento per i colleghi extraforanei che 

seguono gli eventi in webinar in diretta, per un importo di € 20,00, compresa 

Iva, come già deliberato. 

---------------- 

 

8. RISCONTRO LETTERA CAMERA PENALE – REL. PRESIDENTE 

La Presidente riferisce in merito al colloquio tenuto con il Procuratore dott. 

Bombardieri circa la richiesta pervenuta al Coa da parte di Camera Penale 

di messa a disposizione del DOG. 

Il Consiglio delibera di attendere l’arrivo del documento per poi assumere 

una decisione. 

Alle ore 18,10 interviene alla riunione consiliare la Cons. Baldassarre.  

---------------- 

 

9. AULE PER CORSO DIFENSORI D’UFFICIO E SCUOLA FORENSE 

OBBLIGATORIA – REL. PRESIDENTE, TESORIERE E CONS. 

VALLONE 

La Presidente riferisce di aver partecipato, unitamente al Tesoriere, al 

Consigliere Vallone e all’Avv. XXXXXXXXXX, alla riunione con il 

Presidente della Corte d’Appello dott. Barelli Innocenti e di aver ottenuto 

l’autorizzazione all’utilizzo dell’aula 6 per le lezioni della scuola forense del 

Coa e per il corso del difensore d’ufficio organizzato dalla Camera Penale 

in collaborazione con il Coa.  
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L’ODM potrà utilizzare l’aula 23 ad eccezione di 3 mattine e 1 pomeriggio 

alla settimana. L’OCC dovrà trasferire i fascicoli attualmente giacenti in 

aula e potrà trasferirsi in alcuni locali già occupati dall’Ufficio del Registro 

dopo le debite interlocuzioni con l’Agenzia delle Entrate da parte del 

Presidente del Tribunale. 

---------------- 

 

10. CONFERENZA DEI SERVIZI - REL. TESORIERE, SCAPATICCI, 

VALLONE E PRESIDENTE 

La Presidente riferisce delle problematiche relative alla suddivisione degli 

spazi, così come riferite dai capi degli uffici giudiziari. 

La riunione della conferenza è convocata per il 10 aprile 2025 e il Consiglio 

delibera che parteciperanno i Cons. Vallone, Scapaticci, Narducci, 

privilegiando che si riesca a mediare tra le ragioni della Procura e quelle 

della Corte (che si comprendono entrambe) e astenersi dall’assumere una 

posizione e ciò per il fatto che, per l’appunto, si comprendono le 

prospettazioni di entrambe, fatto salvo che emergano fatti differenti in corso 

di riunione. 

---------------- 

 

11. RICHIESTA PARERE AVV. XXXXXXXXXX – REL. CONS. BERTI 

Il Consiglio, udita la relazione del Consigliere Vallone e dopo ampia 

discussione in merito al possibile abuso che possa discendere dal fatto di 

versare nelle mani dell’assistito la corrispondenza riservata con il Collega, 

delibera di confermare il parere del Cons. Berti. 
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---------------- 

 

12. RICHIESTA CHIARIMENTI UDIENZE PENALI CUI PUO’ 

PARTECIPARE IL PRATICANTE AVVOCATO ABILITATO AL 

PATROCINIO SOSTITUTIVO – REL. CONS. CRIMI E TESORIERE 

Il Consiglio, udita la relazione del Consigliere Genovese, delibera di inviare 

il quesito al CNF, previa formulazione di quesito da parte del Cons. Crimi. 

---------------- 

 

13. RICHIESTA AVV. XXXXXXXXXX SOSPENSIONE 

DALL’ESERCIZIO DELLA PROFESSIONE FORENSE – REL. CONS. 

BERTI E SCAPATICCI  

Il Consigliere Scapaticci relaziona e il Consiglio delibera di convocare il 

collega per la prossima seduta. 

---------------- 

 

14. INCONTRO 16 MAGGIO 2025 A CENTALLO PER LA 

FONDAZIONE FAUSTINO DALMAZZO – REL. PRESIDENTE E 

TESORIERE 

Il Consiglio incarica il Tesoriere a partecipare all’incontro. 

---------------- 

 

15. CNF: XXXVI CONGRESSO NAZIONALE FORENSE – III 

CONVOCAZIONE COMITATO ORGANIZZATORE - 2 APRILE 2025 – 

REL. PRESIDENTE 



8 

 

 

 

 

La Presidente riferisce della convocazione. Parteciperanno i Cons. 

Narducci, Notaristefano, Vitrani, Manzella, Mussano. 

---------------- 

 

16. TRIBUNALE DI TORINO: INVITO PRESENTAZIONE 

PROTOCOLLO D’INTESA IN MATERIA DI TRATTA E 

SFRUTTAMENTO – 14 APRILE 2025 – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio incarica XXXXXXXXXX di ringraziare per l’invito e di inoltrare 

l’invito al CPO. Incarica il Consiglieri Alasia e Bonaudo a partecipare 

all’evento. 

---------------- 

 

17. BOZZA LETTERA COA PER SEZIONE FAMIGLIA TRIBUNALE 

TORINO RELATIVA ALLE UDIENZE PER TENTATIVI DI 

CONCILIAZIONE – REL. VICE PRESIDENTE E CONS. BERTOLI 

Il Consiglio approva la bozza di lettera allegata all’odg e delibera di 

inviarla al Presidente della Sezione Famiglia del Tribunale di Torino dott. 

Tetamo. 

---------------- 

 

18. REGIONE PIEMONTE: CERTIFICAZIONE DI GENERE: 

CONTRIBUTI REGIONALI ALLE IMPRESE – REL. PRESIDENTE E 

CONS. ALASIA  

La Presidente riferisce di aver parlato con il Delegato alla Cassa Forense, 

Avv. Francesco Zarba, il quale ha riferito che non sono attualmente 
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disponibili fondi o bandi in favore dei Consigli per simili progetti. Occorre 

proporre a Cassa forense una proposta ad hoc e si chiede al Consigliere 

Alasia di predisporla. 

Il Consigliere Alasia predisporrà la comunicazione da inviare ai singoli 

iscritti per partecipare ai bandi finalizzati a ottenere la certificazione. 

---------------- 

 

19. OCF: VADEMECUM SULLA MEDIAZIONE ALLA LUCE DEI 

CORRETTIVI DELLA RIFORMA CARTABIA – REL. CONS. 

BALDASSARRE  

Il Consiglio, udita la relazione della Cons. Baldassarre, delibera di 

pubblicare il vademecum sul sito istituzionale e di inviare agli iscritti una 

newsletter dedicata che partirà ai primi di aprile. 

---------------- 

 

20. RICHIESTA AVV. XXXXXXXXXX LIQUIDAZIONE PARCELLA – 

REL. CONS. VITRANI 

Il Consigliere Vitrani riferisce che le avv. XXXXXXXXXX hanno sottoposto 

al Consiglio una richiesta di liquidazione di onorari a seguito della 

cessazione del loro rapporto professionale con il sig. XXXXXXXXXX. Il 

cliente, tramite l'attuale difensore avv. XXXXXXXXXX, ha tuttavia 

contestato la legittimità e l'entità degli onorari richiesti, in particolare per 

quanto riguarda le attività stragiudiziali e la modalità di richiesta del 

pagamento, che le colleghe hanno di fatto raddoppiato. 

A fronte di tali contestazioni è stato effettuato un tentativo di conciliazione 
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che non ha avuto esito positivo. 

Le avvocate XXXXXXXXXX documentano che il valore del patrimonio 

ereditario si aggira intorno ai 3 milioni di euro e richiedono quindi un 

compenso per entrambe le professioniste ai sensi dei parametri del DM 

147/2022, così strutturato: 

• € 82.500,00 (x2) per l’assistenza stragiudiziale; 

• € 9.966,00 per l’assistenza nel procedimento di volontaria 

giurisdizione. 

L’avv. XXXXXXXXXX, per contro del sig. XXXXXXXXXX, ho sollevato una 

serie di contestazioni avverso l’operato delle colleghe che non possono 

essere prese in considerazione in sede di opinamento della proposta di 

parcella ma saranno semmai oggetto di valutazione giudiziale.  

Merita invece di essere analizzato dal Consiglio l’aspetto della legittimità 

della richiesta di liquidazione di un compenso raddoppiato senza alcuna 

distinzione delle attività effettivamente svolte da ciascuna avvocata. 

Le colleghe XXXXXXXXXX sostengono infatti che secondo la giurisprudenza 

(citano in particolare l'Ordinanza 7030/2022 della Corte di Cassazione e 

sentenza della Corte d'Appello dell'Aquila n. 371/2021) sarebbe vigente nel 

nostro ordinamento il principio secondo cui più avvocati possono ricevere 

ciascuno il compenso integrale per i servizi resi. La giurisprudenza citata 

deporrebbe dunque nel senso che, se il cliente conferisce mandato a due 

avvocati che svolgono insieme tutte le attività difensive, ciascuno ha diritto 

al compenso per intero, con la conseguenza che la parcella complessiva può 

risultare raddoppiata. 

Il principio, di per sé corretto, va contemperato con l’altro assunto della 
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Suprema Corte secondo cui “se più avvocati siano incaricati della difesa in 

un procedimento civile, ciascuno di essi ha diritto all'onorario nei confronti 

del cliente solo in base all'opera effettivamente prestata” (v. Cass. 

24481/2022) e soprattutto con il disposto dell’art. 23 dm 55 del 2014, ai 

sensi del quale “se più avvocati sono stati incaricati di prestare la loro 

opera nel medesimo affare, a ciascuno di essi si liquidano i compensi per 

l'opera prestata”. 

In applicazione dei principi sopra esaminati, si potrebbe perciò ipotizzare 

una liquidazione “raddoppiata” e uguale solo ove venisse dimostrato un 

apporto paritario da parte delle colleghe; diversamente la determinazione 

del compenso andrà parametrata all’attività effettivamente svolta da 

ciascuna delle avvocate. 

In effetti, nella relazione allegata alla richiesta di liquidazione viene riferita 

una costante attività congiunta da parte delle avv. XXXXXXXXXX. L’esame 

dei documenti tuttavia depone in senso contrario a tale tesi.  

Dalla documentazione acquisita emerge innanzitutto pacificamente come 

entrambe le colleghe abbiano seguito la medesima vicenda, collaborando in 

parte alla redazione di alcuni atti e all’invio di parte della corrispondenza. 

Peraltro, la maggior parte degli atti e documenti redatti reca la 

sottoscrizione della sola avv. XXXXXXXXXX, sicché appare logico che ad 

ella venga attribuita una quota maggiore di compenso. 

Alla luce di tali considerazioni preliminari è possibile ipotizzare una 

proposta di liquidazione considerando questi dati: 

Attività stragiudiziale 

• Valore della pratica € 3.000.000, circa; 
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• Calcolo del compenso sulla base della percentuale del 2,75% come 

previsto dalla tabella 25 del dm 55 del 2014, naturalmente applicata una 

sola volta; 

• Attribuzione di un punteggio numerico, parametrato (in scala da 0 a 

5) sulla base dell’apporto dato a ciascuna pratica dalle colleghe in 

modo da stabilire la percentuale di compenso spettante a ciascuna; 

• Non considerazione ai fini della liquidazione del doc. 9, che 

costituisce un esposto disciplinare firmato dalle colleghe contro gli avv. 

XXXXXXXXXX, non essendo attività liquidabile quale compenso 

professionale. 

Sulla base di tali dati si giunge alla seguente proposta di liquidazione, per la 

parte stragiudiziale: 

avv. XXXXXXXXXX: € 82.500,00 * 63,79% = 52.626,00 

avv. XXXXXXXXXX: € 82.500,00 * 36,21% = 29.874,00 

Attività stragiudiziale – volontaria giurisdizione 

L’attività documentata è una comparsa di costituzione e risposta di sole due 

pagine, sicché, fermo lo scaglione di riferimento (€ 2.000.000 - € 4.000.000) 

si ritiene di dover applicare il compenso minino, attribuendone metà a 

ciascuna collega e quindi: 

avv. XXXXXXXXXX (€ 4.983,00: 2) = 2.491,50 

avv. XXXXXXXXXX (€ 4.983,00: 2) = 2.491,50. 

Il Consiglio rinvia alla seduta del 7 aprile ‘25.  

---------------- 
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21. CITTA’ DI TORINO – UFFICIO RAPPORTI CON LE AUTORITA’ 

GIUDIZIARIE: ESITO INCONTRO 18 DICEMBRE 2024 E RICHIESTA 

NUOVO INCONTRO – REL. VICE PRESIDENTE, CONS. BERTOLI E 

BRENCHIO 

La Consigliera Brenchio riferisce di aver partecipato all’incontro del 18 

dicembre scorso. 

Il Consiglio delega le Cons. Brenchio, Notaristefano e Bertoli di contattare 

il Comune per delineare il possibile contributo del Consiglio.           

---------------- 

 

22. CITTA’ METROPOLITANA DI TORINO: PROSECUZIONE 

PROGETTO SGARBUGLIO SU AMMINISTRAZIONE DI SOSTEGNO E 

DIPENDENZE COMPORTAMENTALI – CREAZIONE GRUPPI DI 

INTERVISIONE – RICHIESTA PARTECIPAZIONE E 

ACCREDITAMENTO – REL. CONS. BERTOLI  

Il Consiglio rinvia. 

---------------- 

 

23. AMMISSIONE DOTTORI ALLA PROVA FINALE DELLA SCUOLA 

FORENSE TRACCE GIURIDICHE – REL. PRESIDENTE 

La Presidente riferisce che, come da comunicazione pervenuta dalla Scuola 

Forense Tracce giuridiche, risultano aver frequentato l’80% delle lezioni 

della Scuola Forense obbligatoria e dunque risultano essere ammessi alla 

prova finale i seguenti dottori: 

XXXXXXXXXX  
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Il Consiglio prende atto e incarica XXXXXXXXXX di comunicarlo alla 

Scuola, chiedendo all’esito della prova gli esiti e copia degli elaborati. 

Il Consiglio prende atto altresì che la scuola Turinlex, come da mail del 28 

marzo 2025, ha comunicato che sosterranno la prova finale nel mese di 

aprile i dottori: 

XXXXXXXXXX  

 

Incarica XXXXXXXXXX  

 di comunicarlo alla Scuola, chiedendo all’esito della prova gli esiti e copia 

degli elaborati. 

---------------- 

 

24. TRIBUNALE TORINO: CONVOCAZIONE COMITATO PER LA 

FORMAZIONE DELL’ALBO CTU E PERITI - 10 APRILE 2025 

Il Consiglio incarica di partecipare alla riunione del 10 aprile p.v. per la 

formazione dell’albo dei CTU e dei Periti del Tribunale di Torino il Cons.  

Mussano e lo incarica di verificare che i colleghi XXXXXXXXXX  

siano in possesso dei requisiti disciplinari e di formazione. 

---------------- 

 

25. RICHIESTA PARERE AVV. XXXXXXXXXX – REL. CONS. 

VALLOSIO  

Il Consiglio rinvia nominando quali relatori i Cons. Berti e Notaristefano. 

---------------- 
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26. RICHIESTA AVV. XXXXXXXXXX REVOCA SOSPENSIONE 

VOLONTARIA DALL’ESERCIZIO DELLA PROFESSIONE FORENSE 

E CONTESTUALE CANCELLAZIONE DALL’ALBO – REL. 

SEGRETARIO 

Il Consiglio, vista la richiesta dell’Avv. XXXXXXXXXX pervenuta il 25 

marzo u.s., delibera la revoca della sospensione volontaria dall’esercizio 

della professione forense e la contestuale cancellazione della medesima 

dall’albo tenuto a cura di questo Ordine forense. 

XXXXXXXXXX lo comunichi all’interessata.  

---------------- 

 

27. RICHIESTA SOCIETA’ “XXXXXXXXXX” ISCRIZIONE ELENCO 

ANNESSO ALL’ALBO – REL. CONS. BALDASSARRE 

Il Consiglio, preso atto della costituzione della società “XXXXXXXXXX”, 

considerato che la compagine sociale è costituita dall’Avv. XXXXXXXXXX 

e dalla Società XXXXXXXXXX (di cui i suddetti avvocati sono gli unici soci 

amministratori), preso atto che la società rispetta tutti i requisiti previsti 

dall’art. 4 bis della legge professionale, vista la richiesta di iscrizione della 

società nella Sezione Speciale dell’Albo, 

delibera 

l’iscrizione della società “XXXXXXXXXX” nella Sezione Speciale dell’Albo 

tenuta a cura di questo Ordine forense. 

XXXXXXXXXX  lo comunichi. 

---------------- 
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28. MANCANZA DELLA POSSIBILITÀ DI PAGARE A MEZZO POS 

PRESSO UFFICIALI GIUDIZIARI - INTERLOCUZIONE CON 

DOTT.SSA VERSACE – REL. CONS. TIZZANI E BRENCHIO  

La Consigliera Brenchio riferisce di aver parlato con la Dottoressa Versace 

la quale le ha riferito che non è possibile provvedere al pagamento degli 

oneri dovuti dagli Avvocati a mezzo pos e ciò per il costo del canone di 

abbonamento e il costo delle singole transazioni che non è possibile 

addebitare al Ministero; tuttavia si sta valutando la possibilità di prevedere 

i pagamenti mediante Pagopa. 

---------------- 

 

29. OPPOSIZIONE XXXXXXXXXX ALL’ARCHIVIAZIONE DA PARTE 

DEL CDD DI TORINO DELL’ESPOSTO DISCIPLINARE VS. 

XXXXXXXXXX – REL. VICE PRESIDENTE 

Il Consiglio prende atto. 

---------------- 

 

30. RICORSO AL CNF AVV. XXXXXXXXXX VS. DECISIONE CDD 

TORINO – REL. VICE PRESIDENTE 

Il Consiglio prende atto. 

---------------- 

 

31. QUESTURA TORINO: INVITO CERIMONIA CELEBRATIVA 173° 

ANNIVERSARIO FONDAZIONE DELLA POLIZIA DI STATO – 10 

APRILE 2025 
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Il Consiglio incarica la Cons. Bertoli o il Cons. Bonaudo di partecipare alla 

cerimonia. 

---------------- 

 

32. SEGNALAZIONE AVV. XXXXXXXXXX SU 

MALFUNZIONAMENTO INVII NOTIFICHE ATTI A MEZZO PEC – 

REL. CONS. BRENCHIO 

Il Consiglio rinvia. 

---------------- 

 

33. CONSIGLIO GIUDIZIARIO: ODG DEL 18.03.2025 E VERBALI DEL 

11.03.2025 – REL. CONS. BERTI E ROSSI 

Il Consiglio rinvia. 

---------------- 

 

34. DVV-FVD - REL. CONSIGLIERI BERTOLI, BRENCHIO, 

KOUMENTAKIS, BERTI, BONAUDO 

Omissis 

 

********* 

UFFICIO DI PRESIDENZA  

La Presidente domanda se i Consiglieri desiderano chiarimenti o intendono 

aggiungere qualcosa sui punti decisi all’Ufficio di Presidenza. 

Nessuno dei Consiglieri chiede la parola, con le eccezioni di seguito 

indicate nei rispettivi punti. 
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I punti che seguono si intendono approvati.  

---------------- 

 

35. CNF: PROGETTO STRAORDINARIO PINTOPAGA – PRESA 

D’ATTO – PUBBLICAZIONE SUL SITO E NEWSLETTER DEDICATA 

(XXXXXXXXXX) 

Il Consiglio approva.   

---------------- 

 

36. CNF: MODIFICA ART. 2 REGOLAMENTO CNF 31 GENNAIO 

2014 N.1 – ELEZIONE DEI COMPONENTI DEI CONSIGLI 

DISTRETTUALI DI DISCIPLINA – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto.   

---------------- 

 

37. VI SEZIONE CIVILE TRIBUNALE ORDINARIO TORINO: 

COMUNICAZIONE SPERIMENTAZIONE PIATTAFORMA FALLCO 

PER GESTIONE UDIENZE DI VERIFICAZIONE DEL PASSIVO E 

REDAZIONE VERBALE – PRESA D’ATTO – PUBBLICAZIONE SUL 

SITO E NEWSLETTER MENSILE 

Il Consiglio prende atto ed approva.   

---------------- 

 

38. CNF: GIUBILEO 2025 – SANTA MESSA RISERVATA 

ALL’AVVOCATURA – 14 APRILE 2025 – ROMA, BASILICA DI SAN 



19 

 

 

 

 

GIOVANNI IN LATERANO – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto.   

---------------- 

 

39. COA PERUGIA: DELIBERA SOLIDARIETA’ COLLEGHI 

TURCHI – PRESA DA’TTO 

Il Consiglio prende atto.   

---------------- 

 

40. PROPOSTA COLLABORAZIONE FORMATIVA SU 

INTELLIGENZA ARTIFICIALE – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto.   

---------------- 

 

41. FORMAZIONE: ACCREDITAMENTI: 

UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI TORINO: LA MEDIAZIONE DOPO 

LA RIFORMA CARTABIA – 3 APRILE 2025 

RETTIFICA DELIBERA DEL 24 MARZO 2025: NON SI CONCEDE 

L’ACCREDITAMENTO IN QUANTO L’EVENTO E’ SOLO IN 

MODALITA’ WEBINAR (DI COMPETENZA DEL CNF, NON DEL 

COA) 

IDI: THE USE AND PROTECTION OF TRADEMARKS IN 

DISTRIBUTION AND FRANCHISE NETWORKS – 6/7 GIUGNO 2025 

COSTO € 900,00 

CREDITI: EX POST SOLO PER COLORO CHE PARTECIPANO IN 



20 

 

 

 

 

PRESENZA 3 A SESSIONE 

FONDAZIONE FULVIO CROCE: LEGGENDE TRAGEDIE PROCESSI 

AVVOCATI. IL PROCESSO PER LA TRAGEDIA DEL GRANDE TORINO 

E IL PROCESSO GIGI MERONI - 08.05.2025 

CREDITI: 2 

ASSOCIAZIONE AVVOCATI AMMINISTRATIVISTI DEL 

PIEMONTE: IL CODICE DEI CONTRATTI PUBBLICI – 17.04.2025 

CREDITI: 3  

ANCE: IL CODICE DEI CONTRATTI PUBBLICI – 08.05.2025 

CREDITI: 2 

Il Consiglio approva. 

---------------- 

CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – PRESA ATTO 

Il Consiglio prende atto delle segnalazioni del Consiglio distrettuale di 

disciplina e incarica l’Ufficio segnalazioni del COA di provvedere ad 

annotare il provvedimento sulla scheda anagrafica di ciascun avvocato 

interessato: 

Omissis 

---------------------- 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO  

Il Consiglio, sulle richieste attinenti al patrocinio a spese dello Stato in 

materia civile e sulle liquidazioni relative alle mediazioni e negoziazioni 

assistite  

delibera 

in conformità a quanto risulta dall’elenco allegato, con l’astensione del 
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singolo Consigliere in ipotesi di nomina sua ovvero di un collega di studio 

in una singola pratica. 

--------------------- 

TRASFERIMENTO ALBO AVVOCATI  

Il Consiglio, vista la domanda dell'Avv. XXXXXXXXXX, diretta ad ottenere il 

trasferimento della sua iscrizione dall'Albo degli Avvocati di ASTI a quello di 

Torino -  

Visti i documenti prodotti ed in particolare il nulla-osta rilasciato dal 

Consiglio dell'Ordine di ASTI dal quale risulta che l'Avv. XXXXXXXXXX 

venne iscritto nell’Albo Ordinario degli Avvocati con delibera del 18/01/2023; 

preso atto della dichiarazione resa dal richiedente di non trovarsi in alcuno 

dei casi di incompatibilità previsti dalla legge  

ordina l'iscrizione 

dell'Avv. XXXXXXXXXX con trasferimento dal Consiglio dell'Ordine di ASTI 

nell'Albo degli Avvocati di questo Ordine Forense, specificando che al 

medesimo verrà mantenuta la precedente anzianità di iscrizione del 

18/01/2023. 

Manda alla Segreteria di notificare copia del presente verbale 

all'interessato ed al P.M. presso la Procura della Repubblica. 

-------------------- 

ISCRIZIONI REGISTRO PRATICANTI  

Il Consiglio, viste le domande dei dott.ri: 

XXXXXXXXXX dirette ad ottenere l'iscrizione nel Registro dei Praticanti 

Semplici di questo Ordine Forense - 

ordina l'iscrizione 
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dei medesimi nel Registro dei Praticanti Semplici di questo Ordine Forense 

con anzianità da oggi. 

-------------------- 

ISCRIZIONE ALLA PRATICA ULTIMO ANNO UNIVERSITA’ 

/CONVENZIONE 

 Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nel Registro dei praticanti 

pervenuta da studenti dell’ultimo anno del corso di laurea in 

giurisprudenza, considerato il contenuto dell’art. 40 Legge professionale, 

della convenzione tra il CNF e la Conferenza dei Presidi delle Facoltà di 

Giurisprudenza, la convenzione tra l’Università degli Studi di Torino ed il 

Consiglio dell’ordine degli Avvocati di Torino  

delibera 

l’iscrizione al Registro dei Praticanti avvocati la studentessa: 

XXXXXXXXXX  

--------------------- 

CANCELLAZIONI  

Il Consiglio, vista la domanda di cancellazione dei Dott.ri: 

XXXXXXXXXX  

Vista la domanda di cancellazione degli Avvocati: 

XXXXXXXXXX  

dispone la cancellazione dei medesimi dai Registri ed Albi tenuti da questo 

Ordine Forense. 

--------------------- 

La seduta viene tolta alle ore  19,18. 

--------------------- 
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Il Consigliere Segretario f.f.         La Presidente dell’Ordine 

Avv. Giuseppe Vitrani    Avv. Simona Grabbi 

 


